

RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta didik : JOSEFIN ITHURIEL ANWAR Kelas : 5 (Lima)
 NIS : 141501023 Semester : Ganjil
 Nama Sekolah : SD YOS SUDARSO CIGUGUR Tahun :
 Alamat Sekolah : Jl. R.S. Sekar Kamulyan no 1515 Cigugur Pelajaran : 2018/2019

A. Kompetensi Sikap

Deskripsi	
1 Sikap Spiritual	Ananda Kevin baik dalam ketataan beribadah, berperilaku ayukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, toleransi dalam beribadah.
2 Sikap Sosial	Ananda Kevin baik dalam sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri,

B. Kompetensi Pengetahuan dan Ketrampilan

No	Muatan Pelajaran	Nilai	Predik kat	Pengetahuan		Ketrampilan	
				Deskripsi	Nilai	Predik kat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama	80	B	Kevin sangat baik dalam memahami hidup baru dalam Roh Kudus yang terungkap melalui doa-doa, dan cukup baik dalam memahami karya Roh Kudus dalam kehidupan menggereja	81	B	Kevin baik dalam melakukan aktivitas (misalnya membuat slogan/ motto/ puisi) tentang kehidupan bersama di masyarakat sebagai karya Roh Kudus, dan baik dalam melakukan aktivitas (misalnya menuliskan refleksi/ menceritakan kembali/ menulis biografi singkat) yang berkaitan dengan tokoh-tokoh yang memperjuangkan keadilan dan keadilan di masyarakat sebagai wujud karya Roh Kudus
2	PPKn	87	B	Kevin sangat baik dalam mengkaji manfaat peraturan dan kesatuan untuk membangun kerukunan hidup, dan cukup baik dalam memahami hak, kewajiban dan tanggung jawab sebagai warga dalam kehidupan sehari-hari	86	B	Kevin sangat baik dalam menjelaskan hak, kewajiban, dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari, dan baik dalam menyelenggarakan kegiatan yang mendukung keberagaman sosial budaya masyarakat
3	Bahasa Indonesia	85	B	Kevin sangat baik dalam Menggali informasi penting dari teks narasi sejarah yang disajikan secara lisan dan tulis menggunakan aspek apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana, dan cukup baik dalam menganalisis informasi yang disampaikan paparan iklan dari media cetak atau elektronik	89	B	Kevin sangat baik dalam Menyajikan ringkasan teks penjelasan (ekspansi) dari media cetak atau elektronik dengan menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif secara lisan, tulis, dan visual, dan baik dalam memeragakan kembali informasi yang disampaikan paparan iklan dari media cetak atau elektronik dengan bantuan lisan, tulis, dan visual
4	Matematika	85	B	Kevin baik dalam menjelaskan, dan menentukan volume bangun ruang dengan menggunakan satuan volume (seperti kubus satuan) serta hubungan pangkat tiga dengan akar pangkat tiga, dan cukup baik dalam menjelaskan dan menemukan jaring-jaring bangun ruang sederhana (kubus dan balok)	92	A	Kevin sangat baik dalam membuat jaring-jaring bangun ruang sederhana (kubus dan balok), dan cukup baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan volume bangun ruang dengan menggunakan satuan volume (seperti kubus satuan) melibatkan pangkat tiga dan akar pangkat tiga
5	IPA	84	B	Kevin sangat baik dalam Menganalisis siklus air dan dampaknya pada peristiwa di bumi serta kelangsungan makhluk hidup, dan baik dalam Menganalisis pengaruh kalor terhadap perubahan suhu dan wujud benda dalam kehidupan sehari-hari	89	B	Kevin sangat baik dalam Melaporkan hasil pengamatan sifat-sifat campuran dan komponen penyusunnya dalam kehidupan sehari-hari, dan cukup baik dalam Melaporkan hasil percobaan pengaruh kalor pada benda (tetap)

JOSEFIN ITHURIEL ANWAR 1

No	Muatan Pelajaran	Nilai	Predik kat	Pengetahuan		Ketrampilan	
				Deskripsi	Nilai	Predik kat	Deskripsi
6	IPS	88	B	Kevin baik dalam menganalisis peran ekonomi dalam upaya meningkatkan kehidupan masyarakat di bidang sosial dan budaya untuk memperkuat kesatuan dan persatuan bangsa, dan baik dalam menganalisis bentuk bentuk interaksi manusia dengan lingkungan dan pengaruhnya terhadap pembangunan sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat Indonesia	98	A	Kevin sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis Indonesia sebagai negara kepulauan/maritim dan agraris serta pengaruhnya terhadap kehidupan ekonomi, sosial, budaya, komunikasi, serta transportasi, dan sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi mengenai faktor-faktor penting penyebab penjajahan bangsa Indonesia dan upaya bangsa Indonesia dalam mempertahankan kedaulatannya.
7	SBDP	86	B	Kevin baik dalam memahami pola lantai dalam tari kreasi daerah, dan baik dalam memahami tangga nada	86	B	Kevin baik dalam mempraktikkan pola lantai pada gerak tari kreasi daerah, dan baik dalam menyanyikan lagu-lagu dalam berbagai tangga nada dengan iringan musik
8	PJOK	83	B	Kevin sangat baik dalam Menerapkan variasi gerak dasar lokomotor dan non lokomotor untuk membentuk gerak dasar seni beladiri**, dan cukup baik dalam memahami kombinasi gerak lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai permainan bola besar sederhana dan atau tradisional*	83	B	Kevin sangat baik dalam mempraktikkan variasi gerak dasar lokomotor dan non lokomotor untuk membentuk gerak dasar seni beladiri**, dan cukup baik dalam mempraktikkan kombinasi gerak lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai permainan bola besar sederhana dan atau tradisional*

Muatan Lokal

No	Muatan Pelajaran	Nilai	Predik kat	Pengetahuan		Ketrampilan	
				Deskripsi	Nilai	Predik kat	Deskripsi
9	Bahasa Sunda	73	C	Kevin cukup baik dalam meringkas bacaan	73	C	Kevin cukup baik dalam menyusun ringkasan bacaan dengan kalimat yang dapat dimengerti oleh orang lain.
10	Bahasa Inggris	84	B	Kevin baik dalam mengenal dan memahami nama-nama penyakit dan cara menyampaikan saran berdasarkan sakit yang diderita.	84	B	Kevin baik dalam berkomunikasi berkaitan dengan nama-nama penyakit dan cara menyampaikan saran berdasarkan sakit yang diderita.
11	TIK	97	A	Kevin sangat baik dalam Memahami kegunaan perangkat lunak pengolahan angka	97	A	Kevin sangat baik dalam Menggunakan operator aritmatik untuk melakukan operasi hitung

JOSEFIN ITHURIEL ANWAR 2

No	Muatan Pelajaran	Nilai	Predik kat	Pengetahuan		Ketrampilan	
				Deskripsi	Nilai	Predik kat	Deskripsi
12	PLH	90	A	Kevin sangat baik dalam mengidentifikasi sikap empati terhadap orang lain, dan sangat baik dalam menjelaskan pemanfaatan barang-barang bekas.			

C. Ekstra Kurikuler

No	Kegiatan	Keterangan
1	Praja Muda Karana	Baik
2	Pegung	Sangat Baik
3	-	-
4	-	-

D. Saran - saran

Ananda selama Kevin satu semester ini sudah banyak peningkatan dalam prestasi belajarnya, mohon ditingkatkan lagi prestasinya. Jangan lupa selalu berdoa.

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek yang dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	140 cm	144 cm
2	Berat Badan	44 kg	47 kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pengendalian	Baik, normal
2	Penglihatan	Baik, normal
3	Gigi	Bagus

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-

H. Ketidakhadiran

1	Sakit	4 hari
2	Ijin	0
3	Tanpa Keterangan	0

Orang Tua/Wali

Cigugur, 21 Juni 2019
 Guru Kelas

ADE RUSMANA, S.Pd.
 NIK. 10671



JOSEFIN ITHURIEL ANWAR 3